

Zeitschrift: Zenit
Herausgeber: Pro Senectute Kanton Luzern
Band: - (2011)
Heft: 2

Artikel: Melodiöses Dankeschön für freiwilliges Engagement
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-820658>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Melodiöses Dankeschön für freiwilliges Engagement



Fotos: Peter Lauth

Als Zeichen der Wertschätzung lud Pro Senectute Kanton Luzern ihre über 1200 freiwillig und ehrenamtlich tätigen Mitarbeitenden am Nachmittag des 11. Mai 2011 zu einem Frühlingskonzert ins KKL ein. Rund 800 folgten der Einladung. Unter der Leitung von Josef Gnos konnte das Seniorenorchester Luzern mit seinen 75 Musikerinnen und Musikern mit Melodien von Johann Strauss über Franz Lehar bis

zu Emmerich Kalman und Franz von Suppé die Anwesenden begeistern. Auch die jungen Künstler – der Trompetensolist Peter Schwegler, die Mezzosopranistin Liv Lange sowie der Bass Christian Peters – haben beim Publikum mit ihren Vorträgen grosse Bewunderung hervorgerufen. Guido Graf, Luzerner Regierungsrat und Gesundheits- und Sozialdirektor, Ida Glanzmann-Hunkeler, Präsidentin von Pro Senectute Kanton

Luzern und Nationalrätin, sowie Peter Dietschi, Geschäftsleiter von Pro Senectute Kanton Luzern, überbrachten den Anwesenden herzliche Worte des Dankes und der Anerkennung für die uneigennützig und wertvolle Arbeit im Dienste der älteren Bevölkerung des Kantons Luzern. Ein Apéro auf zwei stehenden Schiffen der Schifffahrtsgesellschaft Vierwaldstättersee rundete den gehaltvollen Nachmittag ab.